



Notre Dame de l'Assomption ≈ Notre Dame de Couteron ≈ Saint Hippolyte

Dimanche 20 mars 2016

« Béni soit celui qui vient, le Roi, au nom du Seigneur. Paix dans le ciel et gloire au plus haut des cieux » Luc 19, 39

Le mot du père

Rameaux...

Chaque année, le dimanche des Rameaux, nous sommes à nouveau émus de gravir avec Jésus le mont vers le sanctuaire, et de l'accompagner tout au long de ce chemin vers le haut. En ce jour, sur toute la face de la terre et à travers tous les siècles, jeunes et personnes de tout âge l'acclament en criant : « Hosanna au fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! »

Mais que faisons-nous vraiment lorsque nous nous insérons dans une telle procession – parmi la foule de ceux qui montaient avec Jésus à Jérusalem et l'acclamaient comme roi d'Israël ? Est-ce quelque chose de plus qu'une cérémonie, qu'une belle coutume ? Cela a-t-il quelque chose à voir avec la véritable réalité de notre vie, de notre monde ? Pour trouver la réponse, nous devons avant tout clarifier ce que Jésus lui-même a, en réalité, voulu et fait. Après la profession de foi, que Pierre avait faite à Césarée de Philippe, à l'extrême

nord de la Terre Sainte, Jésus s'était mis en route, en pèlerin, vers Jérusalem pour les fêtes de la Pâque

Il est en chemin vers le Temple dans la Cité Sainte, vers ce lieu qui, pour Israël, garantissait de façon particulière la proximité de Dieu à l'égard de son peuple. Il est en chemin vers la fête commune de la Pâque, mémorial de la libération d'Égypte et signe de l'espérance dans la libération définitive. Il sait qu'une nouvelle Pâque l'attend et qu'il prendra lui-même la place des agneaux immolés, s'offrant lui-même sur la Croix. Il sait que, dans les dons mystérieux du pain et du vin, il se donnera pour toujours aux siens, il leur ouvrira la porte vers une nouvelle voie de libération, vers la communion avec le Dieu vivant. Il est en chemin vers la hauteur de la Croix, vers le moment de l'amour qui se donne. Le terme ultime de son pèlerinage est la hauteur de Dieu lui-même, à laquelle il veut élever l'être humain.

Dans nos paroisses.

QUETES de CAREME 2016:

Cette année en raison de la situation tragique de tant de chrétiens dans le monde, nous donnerons un grande partie des quêtes des RAMEAUX à l'Œuvre d'Orient afin de permettre à 400 étudiants irakiens de rester étudier en Irak. Si vous faites un chèque le libeller à : Paroisse Puyricard ou Paroisse Venelles. D'avance MERCI pour eux.

DENIER de l'Eglise : La campagne du Denier de l'Eglise 2016 débute ce Dimanche des Rameaux.

Sans doute avez-vous reçu une lettre de remerciement de l'évêché avec en même temps un appel au don 2016 ? Visiblement oui, puisque nous avons déjà reçu pas mal de retours de dons pour cette année.

Pour l'année 2015 :

Paroisse de Puyricard : 82.257 €, soit 17,4% d'augmentation. Total nombre de donateurs au 31 décembre 2015 : 273 contre 245 en 2014, soit 28 donateurs de plus qu'en 2014 (+ 11,4%) si l'on ajoute à cela les plus de 6000 € donnés pour la restauration de la cloche, je ne peux que remercier chaleureusement la générosité de tous et de chacun (Père Thierry Gallay).

Paroisse de Venelles : 61.626 € (60.089 € en 2014) pour 436 donateurs (inchangé par rapport à 2014).



Le Denier

- **Chapelet de la Miséricorde à Venelles** le jeudi après la messe de 8h45
- « **Découvrir une tradition spirituelle vivante à travers des visages du Carmel** » « **Bse Elisabeth de la Trinité** » à la paroisse de Venelles, jeudi 7 avril de 9h30 à 11h (après la messe de 8h45) par le Père Hervé Chiavérini.

Semaine Sainte et Pâques

- **Lundi 21** : 18h30 messe chrismale à la cathédrale
- **Mercredi 23, 19h : heure sainte musicale à l'église de Venelles**, les 7 Paroles du Christ en Croix de J. Haydn
Académie Bach; avec: Pascal Bertin, altus, Ulrich Studer, basse, Olivier Wyrwas, direction
- **Jeudi 24 : Célébration de la Cène du Seigneur :**
 - ❖ **19h à Puyricard** : suivie de la veillée de prière au reposoir.
Participation du chœur de l'Académie Bach (motets de Jean-Sébastien Bach, de sa famille, et de Georg Philipp Telemann).
 - ❖ **18h30 à Venelles** : suivie de la veillée de prière au reposoir jusqu'à 24h
- **Vendredi 25: Office de la Passion :**
 - ❖ **Chemin de Croix à Puyricard à 12h et à l'Etoile à 13h30**
 - ❖ **Office de la Passion** : 18h30 à Venelles et 19h à Puyricard
- **Samedi 26 : Vigiles pascales de l'Unité pastorale : 21 h à Venelles**
- **Dimanche 27** : Messe de Pâques : 8 h à l'Etoile, 10h30 à Venelles et Puyricard



- **«Eduquer aux mass médias»** : soirée Théofamille proposée par l'AFC du Pays d'Aix le Jeudi 31 mars à 20h30 à l'Eglise de Venelles avec le père Hervé Chiaverini.
Eclairer les parents afin qu'ils puissent exercer eux-mêmes un discernement dans l'éducation des enfants et des jeunes face aux moyens d'information et de communication, et apprendre à ces derniers à avoir prudence et sens critique dans l'utilisation de ces moyens (télévision, journaux, internet, réseaux sociaux).
- **Berdine revient** : À partir du 4 mars, les vendeurs de Berdine seront sur la place du marché à Venelles, **chaque vendredi matin de 8h00 à 12h00**, avec tout ce qu'ils ont à vendre en ce moment, fromages de chèvre, pain complet, brioches. (La vente des légumes commencera seulement en avril)
- **Concert église de Puyricard dimanche 24 avril à 17h** au profit de l'association "Fédération Française des Equipes St Vincent" par la chorale Vocalise Plaisir, Chants sacrés, profanes, chants du monde – libre participation



Dans le diocèse et ailleurs...

- Ensemble des horaires pour la semaine sainte dans le diocèse, sur : <http://www.cathoaixarles.fr/2016/03/les-horaires-de-la-semaine-sainte-dans-le-diocese>
- **Pèlerinage pour les vocations** : comme chaque 1er vendredi du mois, Mgr Dufour se rend en pèlerinage à N-D. de Beauregard pour prier pour les vocations. Tous les habitants du diocèse sont invités à se joindre à cette initiative : RDV à 14h30 en l'église paroissiale d'Orgon.
- **Marche spirituelle en Provence, lundi 18 au samedi 23 avril** : Retrouver un rythme naturel du corps, qui conduit à la détente et au recueillement. Ouvrir la journée par un temps de prière, cheminer ensemble tantôt dans le silence, tantôt dans l'échange, célébrer l'eucharistie dans une chapelle romane, partager dans le respect mutuel, enrichir notre culture et notre spiritualité dans les veillées.
Détail et inscriptions : www.labaumeaix.com/calendrier/



CARNET PAROISSIAL

Sont entrés dans la lumière

Puyricard/Couteron

Venelles

- ✚ Jean VIDAL - 91 ans, le 15 mars
- ✚ Noëlle MESA - 70 ans, le 16 mars
- ✚ Francis FAOUR - 77 ans, le 16 mars
- ✚ Michel IMBERT - 67 ans, le 21 mars

Prochains Gédéon : 17 avril, 1 et 22 mai, 12 juin, 3 juillet